

DEPORTES | Motocross

El Arenal acoge el domingo la tercera prueba del Campeonato Provincial de Motocross

Para las categorías 50 cc, Alevines y Promesas también será puntuable para el Campeonato de Andalucía

Redacción

Miércoles 29 de mayo de 2013 - 12:14



El circuito El Arenal de Priego, acogerá el próximo domingo, 2 de junio, a partir de las 10 de la mañana, la tercera prueba del Campeonato Provincial de Motocross de Córdoba.

Una nueva cita, tras las celebradas en Villanueva de Córdoba y La Ramba, que tendrá como escenario uno de los mejores circuitos de la provincia, y que será valedero para el Campeonato de Andalucía de 50 cc, Alevines y Promesas.

La prueba se desarrollará con dos mangas por categoría de las que saldrán los ganadores de las categorías Noveles, Veteranos, 50 CC, 65 CC, 85CC, MX2

La prueba organizada por el Motor Club El Arenal de Priego, ha vestido el circuito y sus instalaciones con las mejores galas, para que todos, pilotos,

acompañantes y aficionados pasen una jornada espectacular e inolvidable.